



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend geschlechtsspezifische Prävention gegen physische Gewalt

P235197

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die Prävention von Gewalt als ausserordentlich wichtige Aufgabe. Entsprechend verfügt der Kanton über ein breites Angebot zur Gewaltprävention. Das Geschlecht ist ein zentraler Faktor für Gewalt, aber nicht der einzige. Die vom Bundesamt für Statistik veröffentlichte Polizeiliche Kriminalstatistik (PKS) liefert nicht zu allen Einflussfaktoren Informationen. Persönlichkeitsmerkmale wie sexuelle Orientierung oder Geschlechtsidentität werden nicht erfasst. Aus Sicht des Regierungsrates ist es deshalb wichtig, die Datengrundlage im Kanton betreffend Gewalt zu verbessern.

